



Presseinformation zur Altenessen-Konferenz

18. Altenessen-Konferenz am 13. November 2022

„Bauen und Wohnen“ **Wie leben wir morgen?**

So lautet der Titel der 18. Altenessen-Konferenz, die am Sonntag, den 13. November 2022 in der Zeit von 11 Uhr bis 13 Uhr auf der Zeche Carl stattfinden wird.

Die Konferenz wird sich mit Themen rund um das zukünftige Bauen und Wohnen in Altenessen, Karnap und Vogelheim beschäftigen. Hierzu werden sich Vertreterinnen und Vertreter der Wohnungsbaugesellschaften, der Mietervereine sowie der Stadt Essen in einer Podiumsdiskussion Fragen stellen, die uns im Bezirk V interessieren.

Wie entwickelt die Stadt Essen Pläne für Wohnquartiere für unsere Stadtteile?

Wie sehen die Wohnungsbaugesellschaften den Essener Norden?

Wie werden die Herausforderungen des zukünftigen Wohnens z.B. im Hinblick auf die Erfordernisse wie Nachhaltigkeit, Klimaschutz und veränderte Wohnbedarfe aufgenommen und bearbeitet?

Im Anschluss bieten vier Arbeitsgruppen Gelegenheit, u.a. alternative Wohnformen kennenzulernen, Energiesparpotentiale in Wohnräumen zu entdecken sowie Themen zur Quartiersentwicklung aus Sicht der Wohnungsbaugesellschaften zu vertiefen. Die Arbeitsgruppen bieten die Möglichkeit, zum jeweiligen Thema Fragen an die Expertinnen und Experten zu stellen sowie Vorschläge, Meinungen und Kritik einzubringen.

Bürgerinnen und Bürger aus Karnap, Vogelheim, Bergeborbeck und Altenessen sind herzlich eingeladen teilzunehmen. Ausführlichere Informationen bietet die Homepage der Altenessen-Konferenz unter www.altenessen-konferenz.de.

Es wird Gelegenheit geben, bei einer Suppe Gespräche und Diskussionen im Anschluss fortzusetzen.

Es gelten die aktuellen Bestimmungen der Corona-Schutzverordnung.

Ihre Vorbereitungsgruppe der Altenessen-Konferenz